
EAU MINÉRALE DE VELLEMINFROY

Première médaille au concours international des Eaux Gourmet

Poulaillon, groupe familial de boulangerie et de restauration rapide et distributeur des eaux minérales de Velleminfroy, annonce aujourd'hui que Velleminfroy, dont les premières ventes ont débuté en août 2016, s'est vu décerner sa première médaille (bronze) par le jury du concours international des Eaux Gourmet le 4 février à Lyon.

La première édition de ce concours, organisée par l'Agence pour la valorisation des Produits Agricoles (AVPA), s'est tenue lors du Salon Les Thermalies à la Cité Internationale de Lyon le 4 février 2017.

Le jury de ce concours était composé d'experts, de gastronomes, de spécialistes du goût et de représentants de l'Académie Culinaire de France devant départager cinquante eaux, parmi lesquelles les plus réputées en France, en provenance de 20 pays différents.

« Ces eaux d'exception destinées aux meilleures tables de la planète ont su séduire le jury par leur caractère, leur goût et leur élé-

gance », commente l'Agence pour la Valorisation des produits Agricoles – AVPA.

« Mes équipes et moi-même sommes fiers de cette première médaille d'excellence décernée à Lyon, capitale mondiale de la gastronomie. Nous remercions le jury de l'AVPA de cette récompense distinguant l'eau minérale de Velleminfroy », conclut Paul Poulaillon, Président fondateur du Groupe Poulaillon.

La Rédaction